

Fecha <b>02.09.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## Concentran 5 delegaciones las fugas de agua: SACM

MAGNOLIA VELÁZQUEZ

Iztapalapa, Coyoacán, Álvaro Obregón, Tlalpan, Gustavo A. Madero y Cuajimalpa son las delegaciones en donde se concentra el mayor número de fugas de agua en el Distrito Federal, informó Ramón Águirre Díaz, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

De acuerdo con el funcionario, las fugas que se presentan en estas zonas se dan, no sólo en la red hidráulica, sino también en los domicilios en porcentajes similares.

Durante un recorrido en Coyoacán, para verificar trabajos de rehabilitación de tuberías, Águirre Díaz explicó que la alta incidencia de las fugas en esas cinco delegaciones se debe a las condiciones del suelo, ya que es muy rocoso, lo que ha impedido que las tuberías queden bien asentadas, por tanto se rompen y es cuando se presentan las fugas.

Cabe destacar que de acuerdo con la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, las fugas son uno de los mayores problemas que provocan el desabasto del líquido, ya que por ellas se pierde cerca del 30 por ciento del caudal que viene del Sistema Cutzamala.

Ante esta situación, el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, reconoció que para evitar que se recrudezca la situación de falta de suministro en estas zonas, el próximo año, se trabaja en la sustitución de 727 metros de tuberías, lo anterior para garantizar el abasto del líquido.

Además de cambiar tuberías se realizará sustitución de al menos 50 mil tomas domiciliarias, ya que también en ese tipo de instalaciones presentan fugas importantes. ■

